

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de

Ihre Stimme in Europa • Nr. 98 • Juli 2019



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

Europäische Industrie muss wettbewerbsfähig bleiben

Seit nunmehr 20 Jahren darf ich Bayern im Europäischen Parlament vertreten. In diesen Jahren haben wir in Europa viel positiv gestaltet, Herausforderungen wie die Finanzmarkt- und Staatsschuldenkrise gemeistert, internationale Handelsverträge geschlossen und Bürgerrechten, insbesondere im Verbraucherschutz, einen höheren Stellenwert verschafft.

Klicken Sie hier für mehr



**Markus
Ferber**
Schwaben

Schlüsselposition im Ausschuss für Wirtschaft und Währung

In der neuen Legislaturperiode werde ich dem Ausschuss für Wirtschaft und Währung sowie dem Verkehrsausschuss angehören. Ich freue mich auf die spannenden Aufgaben und werde mit ganzer Kraft für schwäbische Interessen in Europa eintreten.

Klicken Sie hier für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

Innere Sicherheit und Haushaltskontrolle stärken

Meine dritte Amtszeit im Europaparlament beginne ich mit Enthusiasmus und Tatendrang. Viele drängende Aufgaben warten auf uns: Die Gewährleistung von Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und Freiheit für unsere Bürgerinnen und Bürger, die Sicherung unserer Außengrenzen...

Klicken Sie hier für mehr



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

Bäuerliche Landwirtschaft sichern

Es ist eine große Freude und Verantwortung, nun im Europäischen Parlament für die bayerischen Interessen zu arbeiten. Als ehemalige Sprecherin für Landwirtschaft, Ernährung und Umwelt der CSU-Landesgruppe im Deutschen Bundestag freue ich mich besonders, meine Erfahrung künftig im Agrarausschuss des Europaparlaments einbringen zu dürfen. *Klicken Sie hier für mehr*



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

Starke Regionen prägen eine starke EU

Es freut mich sehr, als frischgewähltes Mitglied des Europäischen Parlaments für die Menschen in Bayern zu arbeiten und unsere gemeinsamen Interessen vertreten zu können. Das ist eine große Verpflichtung. Mein Credo: Erst starke Regionen machen Europa wirklich stark. Und das gilt besonders für Bayern.

Klicken Sie hier für mehr